



# Un centenar de universitarios y alumnos de FP, en el Campus de la Energía

**E. Ajuria**

ZAMORA- La Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León (Fuescyl) y Red Eléctrica de España (REE), en colaboración con el Ente Regional de la Energía (EREN), organizan la cuarta edición del Campus de la Energía Eléctrica, en el que podrá participar un centenar de universitarios y alumnos de FP. Tanto la formación en el aula, que tendrá lugar en el Palacio de Congresos Conde Ansúrez de la Universidad de Valladolid, como las visitas de carácter práctico, se desarrollarán del 20 al 24 de julio. Además, esta iniciativa contará con ayudas de alojamiento para aquellos alumnos interesados que residan fuera de Valladolid y Palencia. Durante una semana, los estudiantes o egresados de los últimos dos

**5 días** de formación en el aula y para las visitas prácticas

años de las universidades de Burgos, León, Salamanca, Valladolid, Católica «Santa Teresa de Jesús» de Ávila, Pontificia de Salamanca, IE de Segovia y Europea «Miguel de Cervantes» de

Valladolid, junto a alumnos de FP, recibirá la formación por parte de una veintena de expertos. Entre ellos, se encuentran especialistas en materias relacionadas con la energía eléctrica como generación, infraestructura, eficiencia energética, redes inteligentes, aspectos socioeconómicos, claves de un modelo energético sostenible y nuevas tendencias en el sector eléctrico. La actividad se completará con visitas de carácter práctico al Centro de Control Eléctrico (Cecoel) de Red Eléctrica Española (REE), en la localidad madrileña de Alcobendas; a la minicentral hidroeléctrica del río Bernesga a su paso por la ciudad de León; al edificio bioclimático y de alta eficiencia energética -sede del EREN-, y a su instalación de biomasa; y a la subestación de La Mudarra (Valladolid).